

TRIÁNGULO CARIBEÑO MT-52096

Desde:

\$399.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	8	Diarias	2025-12-08



DESTINOS: SANTA MARTA - NO ENCONTRADO -
CARTAGENA

Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – SANTA MARTA

Salida en vuelo regular con destino la Ciudad de Santa Marta, con conexión. Recepción y traslado al hotel elegido. Alojamiento.

DIA 2 SANTA MARTA – Visita a la Ciudad

Nos embarcaremos en un enriquecedor city tour cultural por Santa Marta, donde explorarás lo mejor de esta histórica ciudad.

Comienza tu recorrido en la Quinta de San Pedro Alejandrino, la emblemática finca colonial que sirvió de refugio a Simón Bolívar en sus últimos días, y admira sus hermosos jardines. Luego, adéntrate en el Museo Arqueológico Tayrona para descubrir la colección de artefactos indígenas que revelan la rica herencia de la civilización Tayrona. Continuarás tu viaje con una visita a la Catedral de Santa Marta, la más antigua de Colombia, donde su elegante arquitectura y su historia te sumergirán en el pasado colonial. Pasea por el Centro Histórico, disfrutando de la arquitectura colonial y las plazas. Finalmente, disfruta de la vista del sector de El Rodadero, famosa por su arena blanca y sus aguas cristalinas, donde podrás descansar y disfrutar de la brisa caribeña. Alojamiento.

DIA 3 SANTA MARTA – Tour Parque Tayrona – Playa Cristal

Descubre la belleza del Parque Nacional Natural Tayrona con un tour inolvidable a Neguanje y Playa Cristal. Comenzamos nuestra aventura con un cómodo transporte terrestre desde Santa Marta, atravesando paisajes exuberantes y tropicales hasta llegar al sector de Neguanje. Desde allí, abordaremos una lancha que nos llevará por las aguas cristalinas hasta la famosa Playa Cristal, conocida por su arena blanca y sus aguas tranquilas, perfectas para nadar y relajarse. Disfruta de un día completo de sol, mar y naturaleza, rodeado de una impresionante biodiversidad marina y terrestre. ¡Vive una experiencia única en el Caribe colombiano! Alojamiento.

Notas: Fechas de cierre del parque: 1 al 15 de febrero y 1 al 15 de junio. En temporada alta, los servicios inician 1 hora más temprano. No apto para personas con problemas de rodilla, cadera y corazón.

DIA 4 SANTA MARTA – BARRANQUILLA

A la hora convenida, traslado terrestre en servicio compartido para dirigirnos a la ciudad de Barranquilla. (Duración aproximada de 02 horas). Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 5 BARRANQUILLA – City Tour Histórico

Conocerás la historia que hay detrás de lugares tradicionales como el barrio El Prado y los encantos de su arquitectura, mansiones, casas, calles y su icónico Hotel, con más de 90 años de historia, lugar de hospedaje de prestigiosos personajes internacionales. Aprenderás sobre por qué Barranquilla fue apodada como 'La Puerta de Oro' de Colombia, pionera en la aviación, y la historia que existe detrás del Parque de los Fundadores. Pasarás por la Casa del Carnaval, sede oficial de la fiesta más importante del país, y visitarás el Museo del Carnaval para observar sus diferentes colecciones con elementos alusivos a esta gran festividad. Continuarás por el Teatro Amira de la Rosa; la exposición al aire libre de grafitis y reconocerás el estadio de Béisbol 'Edgar Rentería', uno de los escenarios deportivos más importantes de la ciudad. Conocerás además el complejo de la Plaza de la Aduana conformado por la Plaza de la Locomotora, la Estación Montoya y la Estación del Tranvía; pasarás por la Intendencia Fluvial, patrimonio cultural de Barranquilla, la famosa Iglesia de San Nicolás y finalmente terminarás con una vista panorámica de la Ventana al Mundo y la Ventana de Campeones hasta el Gran Malecón del Río para apreciar en primera fila la mejor vista que existe del río Magdalena. Alojamiento.

Notas: El Museo del Carnaval no está disponible los lunes (exceptuando festivos) o los martes después de días de fiesta.

DIA 6 BARRANQUILLA – CARTAGENA

A la hora convenida, traslado terrestre en servicio compartido, para dirigirnos a la ciudad de Cartagena. (Duración aproximada de 03 horas). Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Incluye:

Boleto de avión viaje redondo México – Santa Marta// Cartagena – México con conexión dependiendo de la línea aérea.

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto y entre ciudades.

03 noches de alojamiento en Santa Marta en el hotel seleccionado.
02 noches de alojamiento en Barranquilla en el hotel seleccionado

03 noches de alojamiento en Cartagena en el hotel seleccionado.

Desayuno diario.

Visitas indicadas en el itinerario.

Guía de habla hispana.

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas a meseros, maleteros, guías y trasladistas.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-06-17 03:33:50.**